
Modaes

Perfiles



Lisa Montague

Consejera delegada de Loewe

Lisa Montague se incorporó a Loewe en 2009 en sustitución de Albert Puyol. La directiva, encargada de reconducir la trayectoria de la firma de origen español propiedad de LVMH, fichó por Loewe procedente de la compañía británica Mulberry, donde ocupaba el cargo de directora general de operaciones. Montague inició su trayectoria en el sector en los grupos Hucke y De Keyser. Más tarde se incorporó como vicepresidente comercial para Estados Unidos en Cerruti y durante el periodo en que permaneció en la firma francesa obtuvo la diplomatura en el Institute of Directors de Londres. Mulberry la fichó en 2000 como directora de marca, para tres años después nombrarla directora general de operaciones. Tras nueve años en Mulberry, Montague se trasladó a Madrid para dirigir Loewe, donde se reunió con Stuart Vevers, que también dejó Mulberry para fichar por Loewe como director creativo.